

H. Schnapka erläuterte das Integrationskonzept. Herr Meyer stellte einige Projekte vor, die auf Grund von Beschlüssen des Integrationsrates durchgeführt bzw. unterstützt wurden. Weiter erläuterte er die Unterbringungssituation der Flüchtlinge.

Folgende Projekte bzw. Aktionen wurden vorgeschlagen:

- Integrationspreis
- Förderung von Bildungs-Seiteneinsteigern mit Migrationshintergrund, um Förderschulzuweisung zu vermeiden (z. B. Flyer)
- Bildungsinfo in einfachem Deutsch, ggfs. als Blog
- Wichtige Ansprechpartner aus dem Bereich der Integration benennen es
- Sozialberatung für Migranten/Flüchtlinge
- Elemente aus dem Integrationskonzept aufgreifen
- Mitwirkung bei der Errichtung der Wohncontainer
- Fest der Nationen
- Stand Weihnachtsmarkt

Es wurde vereinbart, dass in der 2. Oktoberhälfte 2014 noch eine reguläre Sitzung des Integrationsrates durchgeführt wird.